

ラン伴に参加しました

ラン伴とは…認知症の人や家族、支援者、一般の人が少しずつリレーしながら一つのタスキをつなぎ北海道を出発し、沖縄のゴールを目指すイベントです。

10月14日 志摩市役所を出発 → 伊勢市役所二見支所

14日の最終地点 ZTV伊勢放送局 ← いせトピア

10月19日 三重県伊勢庁舎を出発し、藍ちゃんの家あこやの前を通り、デイサービスでタスキの受け渡しを行いました。

デイサービスの前で利用者さまや職員に見送られて、タスキの受け渡



地域の皆さまが雨の降る中、学童手作りの旗を振って応援してくださいました♪



デイサービス

恒例の「異世代交流」として、「マリアアども園」にお邪魔し、園児のみなさんと楽しいひとときを過ごさせていただきました。

利用者様は、子どもたちの歌や手遊びなどの可愛らしい姿を見て、笑顔で観覧されていました。プレゼント交換や握手交流など、楽しい時間を過ごしました。



可愛らしいわね〜

上手に歌うねえ〜

みやざきカフェ

藍ちゃんの家『あこや』2階のカフェで

『豆腐入り白玉団子』を作りました。デイサービスの利用者様も加わり、白玉粉に絹ごし豆腐を練りこんで作った団子に、手作り黒蜜をかけていただきました。

「おいしいわね〜」
「豆腐が入ってるから
柔らかいのね♪」
と会話もはずんでいました。



学童部

3学童部で毎年参加している『ブリヂストンこども絵画コンクール』の作品応募の案内が届きました。今年のテーマは「ずっと見ていたい自然」で、ポスターを見て「がんばって今年こそ賞取りたい!」「何人が賞に入るん?」と楽しみにしている様子でした。各学童でもペンギン、

サメといった好きな動物がいます。様子などを描き始めました。



フレンズ

北側の窓は、季節にちなんで、ススキと満月の絵柄になっていて、お月様がフレンズのみんなに微笑んでいます。夏休みが終わり、利用児のみなさんは、少し落ちつかない様子が見られる子もいますが、フレンズが憩いの場・癒しの場と

なるようにスタッフも取り組み、関わっています。



認知症サポーター養成講座を行いました

職員向け研修会をあこやの2階にて行いました。映像を交え、冊子を見ながら、認知症キャラバンメイトさんの講習を受けました。11月にオープンした「認知症カフェあこや・ゆず」に向けて職員が認知症について理解し、適切な声をかけたり行動したりできるようにと、真剣に聞きました。

